



PERSEKUTUAN GEREJA-GEREJA DI INDONESIA (PGI)
COMMUNION OF CHURCHES IN INDONESIA (CCI)

Jalan Salemba Raya No. 10, Jakarta Pusat (10430)
Telepon / Phone : 3150451, 3150455, 3908119, 3908120 Fax : 62-21-3150457
Alamat Kawat / Cable Address OIKOUMENE JAKARTA
Email : pgi@bit.net.id

17 Juni 2021

No. : 161/PGI-XVII/2021

Hal : Seruan PGI untuk Menyikapi Perkembangan
Virus Sars Covid-19

Yang terhormat,

- 1. Pimpinan Gereja Anggota PGI**
 - 2. MPH PGI Wilayah / SAG**
- di seluruh Indonesia

Salam sejahtera dalam kasih Kristus!

Di tengah suasana bangsa yang masih bergumul menghadapi pandemi Covid-19, kiranya penyertaan dan penghiburan dari Tuhan senantiasa bersama Saudara sekalian.

Kami menyaksikan dengan prihatin peningkatan kasus baru penularan Covid-19 seminggu terakhir, setelah kita berjuang bersama pemerintah dan seluruh komponen bangsa untuk menanganinya selama lebih dari setahun. Kluster-kluster baru penularan Covid-19 bermunculan dan menyebar cepat dengan varian virus yang berbeda. Fasilitas kesehatan yang tersedia pun semakin kesulitan untuk melayani arus kedatangan pasien baru yang tertular tersebut.

Menyikapi kondisi yang yang memprihatinkan ini, kami mendorong Gereja-gereja untuk menahan diri dalam pelaksanaan kegiatan persekutuan dan pelayanannya di gedung Gereja, terutama bagi Gereja-gereja yang memiliki media dan jaringan komunikasi yang baik. Kepada Gereja-gereja dengan keterbatasan sarana digital, disarankan untuk mengembangkan kreativitas dan inovasi pelayanan sebagaimana telah dilaksanakan selama ini dengan tetap mewaspadaai penyebaran virus. Diharapkan kepada Gereja-gereja untuk mengimbau umatnya membatasi keluar rumah bila tidak sangat diperlukan. Janganlah lengah dan terjebak pada zonasi wilayah karena mobilitas masyarakat lintas wilayah masih sangat tinggi dengan risiko penularan yang besar. Protokol kesehatan ketat yang diberlakukan selama ini hendaknya terus diaktifkan sebagai bagian dari sikap hidup sehari-hari, maupun dalam aktivitas pelayanan di Gereja.

Kami terus berharap Gereja-gereja menjadi pelopor atau teladan dalam beragam upaya yang dilakukan pemerintah dan lembaga lainnya untuk menghentikan penularan virus yang mematikan ini. Dengan begitu, panggilan kita untuk menjadi garam dan terang bagi dunia juga dapat teraktualisasi pada masa-masa yang berat ini; itulah ibadah yang sejati.

Teriring salam dan doa
a.n. Majelis Pekerja Harian PGI

Pdt. Gomar Gultom
Ketua Umum



Pdt. Jacklevyn F. Manuputty
Sekretaris Umum